

みなさんからの素敵な情報を待っています！

伝統芸能を心ゆくまで堪能 平成14年「城の会」



市内の伝統芸能愛好団体が参加して毎年行われている「城の会」が5月11日、碧水園で開催されました。

雨のため、会場を白石城本丸から碧水園に移しての開催となりましたが、しっとりとした小雨により風情を増した園内で、日本舞踊や箏曲、詩吟、仕舞、そして珍しい屋内での弓道演武などが披露されました。また、茶室では、煎茶と抹茶の席も設けられ、訪れた市民は伝統芸能を心ゆくまで堪能していました。

太鼓を合図に稚児行列

田村神社春まつり

4月20日、斎川地区の田村神社で春まつりが行われました。

まつりでは、地元「斎川子供おはなし太鼓」の皆さんによる太鼓の演奏を合囃に、かわいらしい稚児行列が、田村神社の御神馬を引いて神社からJA斎川支店まで、斎川の街を練り歩きました。

田村神社の春まつりは、神社建立の日と伝えられる旧暦の3月15日にちなんで行われています。



ブームなのか、テレビの番組などで美味しいものを食べさせる店がよく紹介される。
某日、M君が絶対美味しいそば屋だからと太鼓判を押すので入つてみた。
じりじりするぐらい待たされてそばが運ばれてきた。ちつとも美味くない。
「何だこれは。」と言つたら、M君、「文句はムネユキに言つてくれ。」
あるテレビの番組でさとう宗幸さんが、美味しいそば屋美味しいと紹介したそば屋なのだそうである。

大分はふぐの肝を食わせる、日本で唯一の県である。ポン酢に肝を溶かし込み、薄切りにした身を何枚か重ねてつけて食べる。

命は惜しい

である。大分のある店

ある。

「女将さん、ひよつとしてこれは大間の

ある。

ある。